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Осуществление шестой пятилетии явит
ся новым крупным шагом вперед в развитии 
социалистической экономики, в решении зада
чи создания обилия предметов народного по
требления, в строительстве коммунистиче
ского общества в нашей стране.

(Из проекта Директив XX съезда КПСС по шестому п а ш е тн е м у  
плаву развитии народного дозайства СССР на 1959— 1900 годи).

Делом ответим на патриотический 
почин воронежцев

В печати опубликовано 
вращение колхозников, 
олхозниц, работников МТС 

совхозов, специалистов 
■льского хозяйства Воро 
вжской области ко всем 
аботникам сельского хо- 
|йства нашей страны. В 
рм говорится:
«Отвечая на призыв род- 

9й Коммунистической пар
чи, мы, колхозники, кол 
эзницы, работники МТС 

совхозов, специалисты 
рльского хозяйства Воро- 
ежской области, берем на 
№я обязательства выпол- 
1ть поставленную впроек- 

Директив по шестому 
ятилетнему плану задачу 

увеличению производи 
гва мяса и молока до- 
эочно, а именно удвоить 

■роизводство мяса не в 
■ять лет, а в один год и 
■двоить производство мо- 
|ока в полтора года».

Воронежцы призывают 
эужеников деревни раз- 
ернуть социалистическое 
эревнование за значитель

ное увеличение в текущем 
(оду производства мяса. 
Тюлока и других продук
тов сельского хозяйства, 
(дачу и продажу их госу
дарству с тем, чтобы пол
нее удовлетворить потреб
ности нашего народа в 
продуктах питания, а про
мышленности в сырье.

Нет сомнения в том, что 
Ьтот патриотический почин 
найдет горячий отклик сре- 
ци всех тружеников сель
ского хозяйства нашего 

|района.
Одной из главных задач 

■сегодняшнего дня в живот
новодстве является—успеш- 
|ное проведение зимовки, 
(неустанная борьба за по
вышение продуктивности 
I скота. У нас есть приме- 
[ры, когда не только от
дельные передовики, но и 
в целом колхозы в этом 
деле добились первых по
ложительных результатов. 
Доярка с е л ь х о з а р т е л и  
«Ударник» Г. П. Рубцова 
в этом хозяйственном году 
увеличила удойность по 
сравнению с прошлым в 
полтора раза. В колхозе 
«Новый путь» (председа
тель тов. Алексашин) удои 
молока возросли на 97 ки
лограммов в среднем на 
Фуражную корову.

Но было бы неправиль- 
во закрывать глаза и на 
Другое явление—в ^ с е л ь 
хозартелях молока надоено 
значительно меньше про
шлогоднего в том числе и

в таких передовых колхо
зах, как имени Молотова. 
Калининского сельсовета, 
«Сигнал», «Память Лени 
на», имени Кирова и дру
гих. Это обстоятельство 
должно вызвать чувство 
тревоги у их руководите 
лей и всех работников жи 
вотноводства. Такое отста 
вание непростительно для 
них.

Важным резервом в уве 
личении производства мя
са будет откорм свиней 
Нельзя нынче ни в коем 
случае допускать 
годние ошибки, 
многих колхозах 
шиеся поросята 
апреле и даже мае 
разбазарены. А ведь

ПО РО Д Н О Й  СТРАНЕ

прошло- 
когда во 
народив- 
в марте, 

были 
лето,

как известно, лучшее вре
мя для откорма этих 
скороспелых животных. Сле
дует сурово наказывать 
лиц, пытающихся и в этом 
году встать на этот анти- 
колхозный и антигосудар
ственный путь.

Разумеется, что одним из 
решающих моментов в вы
полнении стоящи* задач в 
увеличении производства 
молока и мяса является 
создавие прочной кормо
вой базы для обществен
ного животноводства, а так
же для скота, находящего
ся в личной собственности 
колхозников. Нечего и го
ворить о том, что эту за
дачу можно решить без 
увеличения посевов куку
рузы и картофеля. Подго
товку к этому надо вести 
теперь, зимой. Следует ре
шить вопрос с семенами 
к а р т о ф е л я ,  сохра
нить весь имеющийся се
менной материал, органи
зовать закупку и позаим 
ствование его у колхозни
ков, рабочих и служащих 
Необходимо немедля опре
делить и отвести участки 
в натуре под кукурузу и 
вывезти на них в достатке 
навоз. Дело чести агроно 
мов и зоотехников колхо
зов и МТС оставшееся 
время до весеннего сева 
использовать для обучения 
колхозников практике вы
ращивания кукурузы

Успехи алтайских 
свиноводов

Обсуждая проект-Дирек
тив XX съезда КПСС по 
шестому пятилетнему пла
ну, многие колхозы и сов
хозы Алтая разрабатывают 
и претворяют в жизнь ме
роприятия по резкому уве
личению производства мя
са, особенно свинины.

В колхозе «Чайка», Руб
цовского района, в минув
шем году на каждые сто 
гектаров пашни произвели 
по 30 центнеров свинины. 
В нынешнем году здесь 
решено получить по 40 
центнеров. Сейчас откарм
ливается 50 свиней вместо 
30 по плану. Среднесуточ
ный привес каждой свиньи 
на откорме—600 граммов.

В колхозе «Память Ки
рова», Манонтовского рай
она, в 1956 году намечено 
увеличить производство 
свинины в 3 раза. (ТАСС).

Выполнили предсьездовсние 
.обязательства

Коллектив Уваровичской 
МТС, Гомельской области, 
досрочно выполнил свои 
предсъездовские обязатель
ства. К весенним полевым 
работам подготовлены все 
тракторы и сельскохозяйст
венные машины. Освобо
дившиеся механизаторы по
могают колхозам в подго
товке к весне.

Досрочно выполнили 
предсъездовские обязатель
ства также механизаторы 
Поцолесской МТС.

(ТАСС).
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В Красноярском крае ведутся 

изыскательские работы по опре
делению прочности и устойчи 
вости грунтов дна и берегов ре
ки Енисей, где .будет построена 
плотина Красноярской ГЭС.

На снимке: инженеры-геологи 
партии И. А. Пирогов и В. В. 
Рябинина составляют геологи
ческую карту района будущей 
стройки.
Фото Ю. Бармина.

Фотохроника ТАСС, 
■ Ar тк

Новый завод в Прибалтике
В Московском районе 

Риги закончено строитель
ство первого в Прибалтике 
предприятия по первичной 
обработке лома и отходов 
цветных металлов. Возве
дены корпуса завода, га
ражи, склады и другие
подсобные помещения 

Здесь будет ежегодно об
рабатываться несколько 
тысяч тонн лома цветных 
металлов. Сырье для пред
приятия поступает из Лат
вии, Эстонии, Литвы.

(ТАСС). |

Новый
комбайновый

двигатель
В честь XX съезда 

КПСС коллектив харьков
ского завода «Серп и мо
лот» изготовил первую 
партию мощных двигателей 
для нового комбайна «Ста
линец-8».

Новый мотор «СМ-^пре
восходит по своим техни
коэкономическим показате
лям ныне выпускаемый ком
байновый д в и г а т е л ь  
«У-5-М*. Его мощность 52 
лошадиные силы, что на 
12 лошадиных сил боль
ше, чем «У-5-М», а вес 
такой же. Расход горюче
го здесь на 1 лошадиную 
силу в час меньше почти 
на 10 процентов. Запуск 
мотора производится элект
рическим стартером.

(ТАСС).

У инициаторов Всесоюзного 
соревнования механизаторов

Механизаторы Воронеж
ской области в конце ми
нувшего года обратились к_ 
механизаторам страны с. 
предложением, повсеместно 
встретившем горячий от
клик,—начать соревнование 
за окончание ремонта трак
торов и сельскохозяйствен
ных машин ко дню откры
тия XX съезда КПСС.

Инициаторы этого патри
отического начинания с 
честью держат слово: в об
ласти уже отремонтирова
но примерно девять деся- 

I тых тракторов.
(ТАСС).

Навстречу X X  съезду КПСС

Товарищи труженики 
сельского хозяйства райо
на! Практическими делами 
ответим на призыв воро
нежцев, уже в этом году 
добьемся значительного 
увеличения производства 
мяса, молока и других 
сельскохозяйственных про
дуктов!

Хорошее начало молодых 
тружеников

Новыми трудовы
ми успехами озна
менуют XX съезд 
партии комсомола 
цы и молодежь кол
хоза «Красный Се
вер».

Молодые труже
ники организовали 
обоз из 15 подвод 
для вывозки наво
за со дворов и 100 
центнеров минераль
ных удобрений со 
склада «Сельхоз- 
снаба», решили со
брать 6 ц золы и 
3 ц куриного поме
та.

Комсомольцы взя
ли контроль над ко
нем и обществен

ным животновод 
ством. Телятница 
Аня Кузнецова да 
ла слово вырастить 
весь молодняк 1955 
года рождения, за
крепленный за ней, 
и вновь нарожда
ющийся.

Я возглавляю зве
но в количестве се
ми человек по вы
ращиванию кукуру
зы и льна. Мы до
говорились создать 
опытный участок на 
площади 2 —3 га.

В предсъездов
ские дни соревнова
ние юношей и де
вушек разгорается 
все шире. Пусть

нашему примеру по
следуют комсомоль
цы и молодежь кол-

★
хоза «Нелюбино». 

Б. Елисеев, 
секретарь комсомоль
ской организации.

пожалею своих
возраста

Не
Проект Директив 

XX съезда КПСС 
По шестому пяти
летнему плану ме
ня еще больше вдох
новил на самоотвер
женный труд. Я 
уже проработал 23 
года в лесной про
мышленности и до
стиг преклонного

СИЛ
но несмот

ря на это буду вы
полнять и перевы
полнять нормы вы
работки на всех ви
дах работы, кото
рые «не поручат. 
Для этого я не по
жалею своих, сил.

Ф. Кладовщиков,
рабочий ЦареаскОго 
рейда.

Трудовые успехи лесозаготовителей
В предсъездов 

ские дни с честью 
несут трудовую вах
ту труженики леса 
Пятовского лесо
пункта. Моторист, 
Н. Г. Хамов дал

слово раскряжевы
вать за смену 180 
кубометров леса. 
Свое слово держит. 
За полсмены он 
разделал 90 кубо
метров. Н. Полов.
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Итоги хозяйственного 
года

За первый год работы; 180 тонн больше, чем в 
по перспективному плану 1 1954 году. Силоса заложе- 
развития артельного хозяй-(но по 3,7 тонны на коро- 
сгва колхозники сельхозар- ’ ву.

Колхоз досрочно рассчи
тался с государством по

тели имени Молотова, 
Калининского сельсовета, 
сумели более чем в два раза 
увеличить денежные дохо
ды. Если в 1954 году кол
хоз имел 270 тысяч руб
лей дохода, то в 1955 го
ду он получил уже 680 
тысяч рублей.

Основным источником 
увеличения денежных до
ходов явилось льноводство, 
от которого получено 460 
тысяч рублей. Каждый гек
тар посевов льна дал 4600 
рублей. Кроме того, за 
сданную льнопродукцию 
колхоз получает 50 тонн
пшеницы, 350 килограм
мов сахару и масла, 2,2 
тонны жмых.

Можем и должны 
работать лучше

Хорошие результаты в 
льноводстве достигнуты в 
прошлом году благодаря 
тому, что посев льна был 
произведен по хорошим 
предшественникам (много
летние травы), произведена 
подкормка минеральными 
удобрениями и особенно 
хорошо была проведена 
уборка. Достаточно ска
зать, что подсушка льна 
перед вколачиванием еже
дневно производилась на 30 
овинах. Это дало возмож
ность избежать потерь, со
хранить качество и быстро 
разостлать льносоломку на 
стлища. Заботливо отне 
елись к выращиванию и 
уборке льна все колхозни
ки. Лучшие звеньевые по 
льну т. т. Соболева М.М. 
Дулепова А. А., Крапиви
на В. М. и Шихова В. А 
правлением колхоза на 
граждеьы денежными пре 
миями.

Доходы от животноводства 
в прошлом хозяйственном 
году возросли по сравне 
нию с 1954 годом на 20 
тысяч рублей и составили 
178,5 тысячи рублей. На 
каждую фуражную корову 
получено молока по 1043 
килограмма, на 135 к 
больше, чем в предыдущем

всем видам обязательных 
поставок сельхозпродуктов. 
Сдал в госзакуп 50 тонн 
молока и мяса в счет обя
зательных поставок 1956 
года на 60 процентов к 
плану.

Значительная работа в 
артели проведена по со
кращению административно 
-управленческих расхо
дов. Упразднена должность 
заместителя председателя 
колхоза, руководство жи
вотноводческими фермами 
возложено на бригадиров 
полеводческих бригад. На 
сдельную оплату переве
дены молоковозчики и шо
феры. Уменьшена более 
чем на половину оплата 
кладовщикам. Эти мероприЧ 
ятия дали возможность 
приобщить больше людей 

производительному тру
ду й сэкономить за год 
более двух тысяч трудо
дней.

Выработка на одного тр у  
доспособного за прошлый 
хозяйственный год состави
ла 304 трудодня. Произ-| 
водительность труда воз
росла на десять процентов.

В результате роста до
ходности артельного хозяй
ства колхозники получают 
на трудодни намного боль
ше и хлеба, и денег. Если 
в 1954 году на один тру
додень было выдано 0,75 
кг хлеба и 1 рубль 32 
коп., то сейчас на каждый 
трудодень выдается 1,8 
килограмма хлеба и 5 руб
лей 10 коп. деньгами. Хо
зяйство тов. Чащина А. В 
(трое трудоспосооных) по 
лучает на трудодни 6744 
рубля деньгами и 150 пу
дов хлеба. Свыше шести 
тысяч рублей и более 120 
пудов хлеба получают хо
зяйства т. т. Соболева 
Ф. Ф. и Рычкова А. ГГ. 
На каждый трудодень вы-

Выращу корнеплоды для свое 
группы коров

1

году. Валовой надой моло-. дается также по 0,5 кг се- 
ка увеличился на 14 тонн. | на_
Доярки Митрушина 3. А. 
и Крапивина А. М. надои
ли от каждой коровы бо
лее 1200 литров молока. 
Одиннадцать доярок из i6 
получили свыше тысячи 
литров молока от коровы.

Амбарный урожай зер
нобобовых культур полу
чен по 6,57 центнера с 
гектара (в 1954 году— 
4,24 ц). Колхоз собрал по 
1,5 центнера семян много

летних трав, вновь подсеял 
112 гектаров клевера. Се 
до было заготовлено на

Колхозники сельскохо
зяйственной артели имени 
Молотова сделали замет 
ный шаг по пути подъема 
хозяйства. Это заставило 
их еще более критично 
посмотреть на свою рабо 
ту, яснее увидеть слабые 
места, понять и прочувст 
вовать имеющиеся боль 
шие резервы для дальней 
шего роста доходности хо 
зяйства.

Из выступления тракто
риста Тотемской МТС 
тов. МАКАРОВА П. А.

Из отчета представителя 
Тотемской МТС тов. Уда
лова видно, что машинно- 
тракторная станция пора
ботала в 1955 году очень 
плохо, договорных обяза
тельств не выполнила. Не 
справилась с заданием и 
наша тракторная бригада.

Я в период весеннего се
ва также большую часть 
времени не работал, но 
дальше немного подтянул
ся. Установленное для ме
ня годовое задание выпол
нил на 110 процентов.

Но это не говорит за то, 
что я хорошо помог кол- 
хозу. Осенью, например, 
мне не пришлось зани-И 
маться зяблевой вспашкой. 
Случилась авария, для ре
монта требовалось мини
мум неделя, а мне при
шлось ремонтировать два 
месяца. И только потому, 
что в МТС не было запча
стей, а также и денег на 
их приобретение.

Правлению колхоза нуж
но серьезно подумать и ор
ганизовать работы по 
очистке полей от камней, 
которые очень затрудняют 
работу машин. В прошлом 
году, например, у меня вы
шло из строя 80 лемехов.

Машина, на которой я 
работаю, требует ремонта. 
В марте ее отремонтируют 
Если не будет нового трак
тора, то и на этом нынче 
дам выработку значитель
но больше.

*  * — —  -----
*Денежный доход кол

хоза в 1955 году возрос 
по сравнению с преды
дущим годом в 2,5 раза, 
а доходы от льновод
ства— в семь раз.

На один гектар обла
гаемой площади получе
но по 358 рублей денеж
ного дохода.

*На 100 гектаров 
пашни, лугов и пастбищ 
производство молока со
ставило 44,5 центнера, 
мяса  —  3,5 центнера. 
Производство зерна по 
сравнению с 1954 годом 
увеличилось на 32 про
цента.

*На 100 гектаров 
пашни, лугов и пастбищ 
колхоз имеет П  голов 
крупного рогатого ско
та, в том числе коров —  4; свиней на 100 гек
таров пашни— 13,5; пти
цы на 100 га зерновых 
посевов— 24.

Из выступления доярки тов. ДУЛЕПОВОЙ М.Н
Бригадиры полеводче. 

ских бригад плохо ведут 
учет труда колхозников. 
Трудовые книжки выдали 
только после ревизии и пре
дупредили нас: проверьте, 
если что не учтено,скажите, 
и мы запишем. Нужно уста
новить строгий порядок с 
учетом и выдавать трудо
вые книжки колхозникам 
ежемесячно. Где же сейчас 
вспомнишь, что пропуще
но и не записано в книж
ку за целый год!

Доходы от животновод
ства могли бы быть значи
тельно больше, но правле
ние колхоза ив  эту зимов
ку не учитывает ошибки 
прошлого года. Дворы с 
осени не утеплены и скот 
сейчас мерзнет. Концент
рированных кормов нет. 
После отела рацион корм
ления коров не усиливаем.

с

Все это сказывается | 
удоях.

Трудновато у нас 
подкормкой коров в л 
ний пастбищный пери 
Рожь на подкормку к 
мить не разрешали. Я 
ну сотку скосила. Tat 
то меня ругали. Специа 
ных участков для подко] 
ни не было выделено.П 
ходилось каждой доя 
бегать и искать, где моя 
накосить травы.

Прошлый год мы сап 
корнеплоды, но не уха: 
вали за ними. Поэтому 
чего и не выросло. Ньн 
дояркам нужно взяться 
настоящему за выращн 
ние корнеплодов для св< 
групп коров. . Я беру 
зательство подготовить 
ву, удобрить ее и выр 
тить турнепс на 0,20 » 
тара. Призываю после: 
вать моему примеру Ь 
трушину 3. А.

flo<

Будем бороться за высокий 
урожай

Из выступления бригадира четвертой бригады 
тов. ПОЛЕТАЕВА П. И.

В четвертой и шестой i результате с этого уча 
бригадах сняли хороший I ка собрали одни толь
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урожай ржи, потому что с 
осени была подготовлена 
зябь. В 4-й бригаде, на
пример, с 19 гектаров бы
ло получено по 12 центне
ров. А там, где пахали вес
ной, там и урожай низкий. 
Следовательно, кроме трак
торов МТС, осенью нам 
нужно в каждой бригаде 
выделять лошадей на подъ 
ем зяби и постоянно дер 
жать их на этой работе до 
заморозков.

Очень долго сеяли 
прошлом году. У нас 
бригаде шесть гектаров 
зерновых было посеяно 
даже после 15 июня. В

семена; ,
Неважно еще отнесла 

мы и к возделыванн 
льна. Мяксинские львов 
ды получают доходы 
каждого гектара льна 
3 —4 раза выше, чем ш 
Особое внимание нын' 
нужно обратить на подг 
товку почвы под лен и пр 
извести загущенный се 

Сейчас нужно серьез1 

заняться заготовкой и в: 
возкой удобрений. Пока 
ушло время, необходн: 
забросить минеральнь 
удобрения и организова: 
сбор золы и куриного 
мета.

> \ ОЗЕ

Не так должна работать МТС
Из выступления бригадира пятой бригады 

тов. ПОПОВА Л. Н.
Я заступил работать бри-1 

гадиром в период уборки 
урожая. Когда мы заня
лись обмолотом, то оказа
лось, что МТС прислала 
плохую молотилку. Три 
дня не могли начать обмо
лот, намолачивали только 
по 3—5 центнеров. Люди 
потеряли очень много ра 
бочего времени впустую.

Выяснилось, что эту мо
лотилку никто не смотрел 
и она не ремонтировалась. 
На ней недоставало рем 
ней, взяли их с льномоло 
тилки. А когда нужно бы 
ло обрабатывать лен, из-за 
отсутствия ремней не могла

частей. Бригадир тракто] 
ной бригады тов. Карел) 
на совершенно не вника) 
в работу механизаторов 

Или второй пример 
работе МТС. Привезли 
вую льнотеребилку, а зна* 
щего льнотеребильщика 
было. Поэтому она рабо* 
ла плохо. Нынче она 
верняка не будет рабо* 
так как оставили ее в 
ле, под открытым небо) 
хотя специально для 
было отведено место 
крытом гумне. Механв* 
торы не знают сейчас, й 
находятся и другие 
низмы и инвентарь “*

работать льномолотилка, I Карелина руководить *Р* 
не было еще кой-каких I торной бригадой не коню

де!
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птАЖДЫИ этрищлюх ди т у  
трудодней. Многие получи
ли в счет десяти процен
тов но 7 — 8 центнеров 
сена. Хорошо провели 
уборку урожая, потерь не 
допустили.

С каждого, гектара льна 
бригада получила доход 
4100 рублей. Это значи-

среднего
только ниже 
других бригад и 
по колхозу. В чем дело 
Во-первых, мы сеяли раз
реженным способом по 40 
кг на гектар, а во второй 
бригаде, например, по 100 
кг, Во-вторых, почва была 
сырая и но могли хорошо 
разработать пласт. В 1956 
году следует все посевы 
льна производить загущен
ным способом, что даст 
нам значительно больше 
доходов с каждого гектара 
посевов.

В бригаде было 1,8 гек
тара семенников клевера. 
Получили 5,5 центнера 
сомин. Можно было бы по
лучить значительно боль
ше, но тракторная бригада|

;|Т I ■■ HlfltHl 11 1 ” vWVW 1 и >
татки в уходе за коровами 
на прогулку не выпускаем 
поим иногда холодной ,во 
дой.

Хочется отметить пре 
красную работу комсомоль 
цев и молодежи. Они j 
нас—основная сила. Вот 
например, тов. Дулепо>

результатов i В. Н. С исключительны!
трудолюбием и серьеа 
ностью он относится к лк 
бому делу.

6 ф е в р а л я  м о л е  
дежь организовала сбо; 
золы. Только за один ден! 
было собрано десять цент 
неров. Бели эту работу мь 
продолжим и дальше, т< 
колхоз может заготовит] 
к весеннему севу очеш 
большое количество ценно 
го удобрения.

К полевым работам стре 
мимся подготовиться луч 
ше прошлогоднего с тем 
чтобы урожай получит! 
значительно выше. Уже 
вывезено 1400 возов на- 
воза и вывозка продолжа
ется,

_  ♦ IПоднимем надои
молока

Из выступления доярки 
тов. МИТРУ ШИНОЙ 3. А.

Прошлый год я надоила 
по 1217 литров молока от 
коровы. Нынче взяла обя
зательство надоить по 1400 
литров, а за стойловый пе
риод 700. На 1 февраля 
1956 года удои по моей 
группе составили 361 литр 
в среднем от каждой коро
вы.

Много времени у нас 
уходит на доставку воды, 
которую носим ведрами. 
Коров поим три раза в 
сутки. Для того, чтобы 
обеспечить их водой, мне 
приходится до 24 раз схо
дить на речку. Желательно,1 
чтобы правление колхоза 
освободило доярок от до
ставки воды и выделило 
для этого специальных лю
дей.

Молока в среднем по кол
хозу мы надаиваем сейчас 
меньше, чем в прошлом 
году. Для исправления это
го положения нужны кон
центрированные к о р м а .  
Правлению об этом сле
дует побеспокоиться.
-------- —  *  »<■...

*На производство од
ного центнера зерна за
трачено 8,2 трудодня.

*Стоимость одного
трудодня, выработанно
го в льноводстве— 101 
рубль, в животновод
стве— 14 рублей.

*.Денежный доход за 
год от фуражной коро
вы— 1100 рублей, от сви
номатки— 1680 рублей, 
от овцематки—78 руб
лей 60 копеек, от куры- 
несушки—4 рубля 20 ко
пеек.

*3а год в целом по 
колхозу затрачено 73 
тысячи трудодней. Сред
нее число трудодней на 
одного трудоспособно
го— 304. v

♦

Большие возможности роста
Опыт мяксинских льно

водов показывает, какие 
огромные доходы дает 
льноводство. Может ли 
колхоз имени Молотова 
получать такие же доходы? 
Безусловно, может.

Вот пример. Если в 
среднем по колхозу гектар 
льна дал 4600 рублей до
хода, то в первой полевод
ческой бригаде получено 
с каждого гектара по 6820 
рублей, во второй брига
де—по 6230 рублей. В то 
же время в пятой бригаде 
гектар льна дал лишь 2500 
рублей. Если все полевод
ческие бригады получат 
даже такой урожай льна, 
как первая и вторая брига
ды, то доходы колхоза воз
растут еще на 220 тысяч 
рублей. Но опыт других 
колхозов нашего района 
говорит за то, что урожай
ность льна молотовцы мо
гут получать значительно 
больше, чем получено в 
прошлом' году в первой и 
второй бригадах.

В колхозе мало внима
ния уделяется росту про
дуктивности животновод
ства. Удой молока на одну 
фуражную корову за пер
вые четыре месяца нового 
хозяйственного года не 
только не возрос, но даже 
снизился на 53 килограм
ма по сравнению с тем же 
периодом Прошлого года. 
Низки доходы от свино
водства, велик отход мо
лодняка.

В прошлом году только 
во второй полеводческой 
бригаде (бригадир тов. Со
болев) получен приличный 
урожай картофеля благо
даря тому, что здесь был 
хорошо организован уход. 
А в целом по колхозу один 
гектар картофеля дал до
ход лишь 22 рубля. То же 
самое можно сказать и об 
овощах. А ведь согласно 
постановления ЦК КПСС 
и СМ СССР «Об увеличе-i

иии производства и заго
товок картофеля и овощей» 
от выращивания этих куль
тур колхоз может полу
чать сотни тысяч рублей 
дохода.

Совершенно незначитель
ные доходы поступили 
в прошлом году в колхоз
ную кассу от овцеводства 
и птицеводства.

По-разному решаются я 
вопросы подготовки к ве
сеннему севу 1956 года. 
Если навоза вывезено на 
поля 1800 тонн, то мине
ральных удобрений не за
везено ни одного центне
ра, хотя колхоз имеет две 
автомашины.

Причины слабого исполь
зования резервов и воз
можностей для роста об
щественного хозяйства за
ключаются в том, что прав
ление колхоза (председа
тель тов. Рычков) и пар
тийная организация (секре
тарь тов. Бачалдин) мало 
думают и проявляют на
стойчивости в изыскании 
всех путей подъема эконо
мики хозяйства, не счита
ют, во что обходится про
изводство одного центнера 
сельскохозяйственной про
дукции, какой доход полу
чает колхоз.

Серьезным недостатком 
в руководстве артельным 
хозяйством является и то, 
что правление колхоза и 
партийная организация сла
бо внедряют в колхозное 
производство новейшие до- 
стижения науки и передо
вой практики.

Слаба роль Тотеыской 
МТС в подъеме обществен
ного хозяйства колхоза. 
Плохая работа машин и 
механизмов, невыполнение 
договорных обязательств 
приводит к тому, что важ
нейшие сельскохозяйствен
ные работы затягиваются 
на недопустимые сроки.

Что решило собрание:
♦  Урожайность зернобобовых куль

тур в 1956 году получить не менее 8 
центнеров с гектара. Подкормить вес
ной минеральными удобрениями 50 
гектаров озимой ржи, на всей площади 
пробороновать, произвести спуск за
стойных вод. Произвести искусствен
ное опыление ржи.

♦  Добиться, чтобы каждый гектар 
льна дал доход 8 — 10 тысяч рублей, 
а общий доход от льноводства довести 
до 800 тысяч рублей.

♦  Заготовить для общественного жи
вотноводства 1200 тонн сена, силоса 
заложить не менее 5 тонн на корову. * 
Засеять 10 гектаров кукурузой и полу
чить урожай зеленой массы не менее 
250 центнеров с каждого гектара.

♦  Многолетних трав подсеять 112 
гектаров. Специально для зеленой под
кормки скота в пастбищный период за- 
оеять 25 гектаров однолетними трава

ми, главным образом вико-овсяной 
смесью.

♦  Выполнить план развития обще
ственного животноводства по всем ви
дам скота. Надоить молока по 1400 кг 
на одну фуражную корову. Организо
вать в летний период зеленый конвейер 
из расчета 40—50 килограммов зеле
ной массы на корову в сутки.

♦  В 1956 году построить три ко
ровника, телятник, конюшню, птичник, 
зерносклад и гумно. Приступить к стро
ительству радиоузла и электросети. В 
текущем году заготовить стройматери
алы с тем, чтобы в 1957 году начать 
строительство начальной школы.

♦  Производить авансирование кол
хозников по трудодням не реже двух раз 
в квартал. Оплату трудодней за выращи
вание льна производить в зависимости 
от круглогодового участия в сельскохо
зяйственных работах. Упорядочить учет 
труда.
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Соревнование доярок
по ведою молока с 1 октября 1055 года 

по 1 февраля 1956 года
(в литрах на фуражную корову) ;

Колхозы воны Мосеевской МТС
(Окончание. Нач. в М  17) 

Имени Кирова
Женихова М. В. —235
Панова А. И. —208
Зеленцова А. И. —207
Савкова А. В. —136
Маракова Л. А. —135
Маракова А. А. —127 
Котова Ю. Е. —126
Скамьина А. И. —124
Скамьина М. А. — 80 
Щуровская А. Я. — 86 

„Красный борец" 
Седунова Е. П. —213 
Афованская В. В. —201 
Юраина Ф. М. —172 
Тиханова Е. П. —172 
Афонянская М. А. —151 
Дунаевская М. А . —140 
Тиханова Н. А. —139 
Маракова Л. И.. —134

Имени Сталина, 
Середского с. с. 

Капустина А. П. —197 
Опалихина А. А. —143 
Русинова Ю. И. —136 
Сабурова 3. А. —133 
Коротина Е. А. —132 
Мизинцева Р. В. —109 
Коротина А. Д. —101 
Облыгина 3. В. — 96 
Чанова Е. А. — 95
Пахвина В. Н. — 81 
Федеевская Н. П. —79

«Ваня есть, а мыться негде» 
— под таким ааголовком была 
помещена ааметва в вашей га
зете № 165. Директор Михай
ловского леспромхоза тов. Га* 
поиемко в редакцию сообщил,

Имени Молотова
Рычкова А А. —196 
Брагина Н. П. —154 
Куканова А. А. —146 
Ярославцева Р. И. —145 
Цыкнна Н. Ф. —120 
Попова А. Н. —114 
Валина А. П. — 96 
Кузьминская П. М. — 95 
Гущина А. И. — 89 
Овчинникова Л. Ф. — 77

„Луч"
Чертовикова А. Т, —167 
Охулкова М. П. —141 
Толстнкова Е. П. —135 
Стулова Е. А. —121 
Облыгина Ф. П. —114 
Михалева Е. А. —108 
Новожилова Е. Ф. —108

„П о б е д а"
Телешова П. И. —131 
Цибилева С. Ф. —129 
Серюбина А. А. —119 
Завьялова А. Г. —115 
Завьялова А. И. — 114 
Кокорева Ю. С. —108 
Цибина 3 . В. —102
Дьякова А. Н. —101 
Добрынина А. Н. —100 
Малыгива К. С. — 90 
Жилинская А. А. — 82 
Талашова А. И. — 77 
Попова А. И. — 57

что факты, указанные в замет
ке, подтвердилась. В настоящее 
время проведен ремовт по 
утеплению бани, дополнительно 
поставлена печка. Сейчас баня 
работает. ,

ЧИТАТЕЛИ СООБЩАЮТ
б а б  февраля в городе Тотьме 

п р о х о д и л и  к у с т о в ы е  
соревнования оо лыжному coop- 
ту. В мах приняли участие лы ж
ника Тотеиского, Бмряковского и 
Бабушкинского районов.

Успешно выступила наша мо
лодежь. Лучших результатов ив 
дистанции 8 км добились уча
щиеся педучилища Иванова Г., 
Капустина К , Данилова Л. Быст
рее всех прошли 15 км Журав
лев В. (школа мелавизацни) и 
Щукин Н (лестехникум).

Тотьмичи заняли лучшие мес
та по всем видам программы 
п получили право участвовать в 
областиых л ы ж н ы й  соревнова
ниях в городе Вологде.

И.. СМОЛИН,
глаиный судья соревно
ваний. о * *
Сидами учащихся - комсомоль

цев Михайловской семцлетней 
школы под руководством А. П. 
Даниловой поставлены концерты 
в дер. Н-Печеньга, на лесо
участке Сельменьга. Следующий 
выход будет в деревню Кочень- 
г«.

В программе концертов самые 
раэпообразиые номера.

А. Баженова.

Кино видим редко
В сельхозартель имени Стали' 

ва (Мосеево) очень редко возят 
кино. С сентября прошлого и 
по февраль этого года для кол
хозников н учащихся средней 
школы демонстрировалось лишь 
два кинофильма. Условия для 
показа кинокартин есть. Имеет
ся хороший клуб. Только тре
буется, чтобы районный отдел 
культуры хота бы два раза в 
месяц для членов колхоза и 
школьников Мосеевской сред
ней школы посылал кинопере
движку. Сергей Капустин, 

учащийся Мосеевской сред
ней школы.

По следам
неопубликованных писем
В одном из писем, поступив

ших в редакцию, рассказыва
лось о том, что мастера парик
махерской артели «Комбинат» 
неполноценно используют свое 
рабочее время. Председатель 
артели «Комбинат» тов. Кузне
цов в редакцию ответил, что 
недостатки, указанные в письме, 
правильны. В настоящее время 
на обед мастера уходят по оче
реди н заведующей цеха ведет
ся учет использования переры
вов.

ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ

СОВЕТСКОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

0  работе постоянных комиссий
На первой сессии Тотеиского 

городского Совета (6 созыва) 
было обравовано четыре посто- 
явных комиссии по основным 
отраслям хозяйственного и куль
турного строительств, входя
щим в компетенцию городского 
Совета: бюджетная, коммуналь
ная, торгоьо-промышленная и 
культурно-просветительная. Все 
они способствуют выполнению 
задач, стоящих перед городским 
Советом.

Культурно-просветительная ко
миссия объединяет 6 депутатов. 
Председатель ее А. В. Грохотов. 
Всю работу комиссия строит по 
плану, который составляется на 
квартал. План утверждается на 
заседании комиссии. С марта 
1955 года культурно-просвети
тельная комиссия городского 
Совета провела 8 заседаний, на 
которых рассмотрено 13 вопро
сов: о подготовке школ к ново
му 1955-1956 году, к осенним 
экзаменам, выполнение закона 
о всеобуче, о работе музея, ра
боте кинотеатра и т. д.

По предложению культурно- 
просветительной комиссии на 
заседании горисполкома 1н мар
та 1955 года были заслушаны 
директора школ города «О под
готовке школ к новому учебно
му году». В подготовка данного

вопроса принимала участие I 
председатель комиссии А. В .1 
Грохотов, заместитель предсе
дателя комиссии А. В. Панен
кой, члены комиссии В. И. По
пов в  Г. Т. Каторгин.

2 7  мая 1955 года по инициа
тиве комиссии на исполкоме за
слушивали директоров школ го
рода, Дома пионеров и музея 
«О мероприятиях по организа
ции летнего оздоровительного 
отдыха учащихся в 1965 году»’. 
Готовили этот вопрос все чле
ны комиссии. Справку и проект 
решения писал тов. паневков.

28 июля на 5 сессии город
ского Совета слушали доклады 
директоров школ города «О хо
де подготовки школ города к 
новому учебному году н уча
щихся к осенним экзаменам». Со
доклад по данному вопросу на 
сессии делал председатель ко
миссии тов. Грохотов, много 
ценных предложений внесли н 
члены комиссии.

Культурно • просветительная 
комиссия подготовила вопрос и 
в ноябре 1955 года вынесла на 
обсуждение горисполкома «О 
работе телефонной станции в 
городе Тотьме».

В декабре минувшего года 
ч левы культурно-просветитель- 
ной комиссии С. П. Гулыннв в

А. В. Паненков совместно с за
местителем председателя горис
полкома Ф. Ф. Кузнецовым 
провели проверку деятельности 
детского дома №  2.

Материалы проверки обсуж
дены на заседании горисполко
ма 15 декабря 1955 года. При
нятое решение было направлено 
в облоно н облисполком, что 
ускорило слияние детских до
мов и улучшило Ж И Л И Ц Н О -б Ы -  
товые условия'* воспитанников 
детского дома № 2. Всего куль
турно-просветительная комиссия 
городского Совета 5 созыва под
готовила и внесла на исполком 
10 вопросов.

Бюджетная комиссия в соста
ве 7 депутатов, под руковод
ством депутата А. М. Казарино
ва, провела 7 заседаний, на ко
торых обсуждено 10 вопросов. 
К работе бюджетной комиссии 
привлечен актив в количестве 
32 человек из состава бухгал
терских работников и финупол- 
номоченных квартальных коми
тетов.

Бюджетная комиссия рассмат
ривает проект городского бюд
жета н отчет об исполнении 
бюджета, представляемый гор
исполкомом на утверждение Со
вета, контролирует исполнение 
сметы и использование бюджет
ных средств подведомственны
ми горисполкому организация
ми н предприятиями, проверяет 
поступление налоговых плате - 
жей по городским налогам и 
займу. Члены и актив бюджет

ной комиссии проводят разъяс
нительную работу с населением 
города по досрочным расчетам 
по городским налогам и займу.

Председатель бюджетной ко- f 
миссии т. Казаринов два раза 
выступал с содокладом ва сес
сиях городского Совета.

В торгово-промышленной ко
миссии 8 депутатов, к работе 
комиссии привлечено около 20 
человек актива. Комиссией ру
ководит депутат П. А. Данилов, 
она провела 9 заседаний, из i 
них два расширенных с участи
ем актива и торговых работни
ков.

На заседаниях комиссии были 
рассмотрены такие вопросы, как 
о работе столовой орс'а при
стани Тотьма, о работе мага
зинов № 1 и 4 Тотемской 
конторы управления торговли, 
мероприятия по выполнению на
казов избирателей торгово-про
мышленной комиссией, состоя
ние работы производственных 
цехов райпищекомбината, докла
ды членов постоянной комиссии 
о выполнении поручений, о до
срочном завозе товаров и заго
товке дикорастущих и другие.

26 января этого года на сес
сии горсовета был заслушан 
доклад т. Корюкина «О состоя
нии торговли и общественного 
питания в городе Тотьме», с со
докладом на сессии выступил 
председатель комиссии П. А. 
Данилов. В проверке работы 
торговли и общепита приняли 
участие члены торгово-промыш

ленной комиссии и ее актив из 
числа работников торгующих 
организаций.

Однако не все комиссии го
родского Совета оказывают дей
ствующую помощь Совету и его 
исполкому в решении практиче
ских вопросов. Это можно ска- 
вать про коммунальную комис
сию, которой руководит депутат 
И. И. Норюкин. В комиссию вхо
дит 7 человек, поручения чле
нам ее с и с т е м а т и ч е с к и  не 
даются. К работе комиссии ак
тив почти не привлекается.Правда 
за последнее время коммуналь
ной комиссией разработан рас
ширенный план работы, ханы 
поручения членам комиссии, бу
дем надеяться, что и эта комис
сия* выполнит задачи, которые 
стоят перед ней.

Участие депутатов в подготов
ке вопросов для рассмотрения 
на сессиях городского Совета и 
его исполкомах и в проведении 
решений в жизнь позволяет го
родскому Совету более глубже 
разбираться в состоянии дел, 
оперативно выполнять решения 
партии и вышестоящих совет
ских органов, принимать реше
ния с учетом интересов трудя
щихся, дифференцированно ру* 
ководить своими исполнительны
ми и распорядительными органа
ми.

М. Трофимом,
секретарь Тотемского горис-
полкома. -г -т гТ Т

Редактор В. ЧУРИН.

Зеки,
1 П4
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